
Le Bureau du Collège a adressé une carte blanche àMme Glatigny suite à ses propos concernant le gel duTronc Com�un. Il était important d’y réagir au vu del’investissement du fondamental au cours des huitdernières années... Com�ent encore mobiliser sonéquipe si tout ce qui est mis en oeuvre est balayé enquelques phrases? Com�ent, en tant que directions,pouvons-nous encore donner du sens à notrefonction si on change les règles en cours de partie?Quelle cohérence dans les apprentissages pour nosélèves? Nos collègues du secondaire n’approuvent pasnon plus cette annonce et comptent réagirprochainement, tout com�e le Segec.
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Suite à vos retours concernant les mouvements de grève,

nous vous avons adressé un courrier afin de vous 
rappeler

l’importance de défendre notre fonction, tout en appor
tant

notre soutien aux enseignants, tant du fondamental que du

secondaire.
Nous avons participé à un GT sur le DAccE qui s’est

 conclu

sur la création d’une check-list reprenant le calend
rier des

étapes (procédure) - mise en oeuvre pour la mi-mai.

Nous étions également conviés à un GT sur la simplification

administrative où nous avons relayé les demandes des

diverses entités.

Réunion avec Alexandre Lodez, Sec
rétaire Général

du Segec (photo prise lors du Bure
au du 11/02);

vous pourrez faire sa connaissanc
e lors de l’AG du

1er avril.



Béatrice, Pierre-Michel et Vanessavous souhaitent de bonnes vacances,synonymes de détente et de repos.Que ce soit lors de festivitéscarnavalesques ou tout simplementdevant un bon feu de bois, prenez letemps de profiter et de prendre soin
de vous...

Séminaires à
Houffalize

www.collegedesdirecteurs.be

Assemblée Générale des
directeurs - 1er avril

Rendez-vous à Créagora (Champion) de 09h
à 12h - accueil dès 08h30
Sont attendus un effectif ET un suppléant
de CHAQUE entité
L’Ordre du Jour précis vous sera
prochainement transmis; nous accueillerons
notam�ent Alexandre Lodez, évoquerons des
actions “coup de poing” et travaillerons
sur la problématique de la gestion de
l’Accueil Extra-Scolaire et du temps de midi.
Merci de nous faire savoir, avant le 24/03,
votre présence/absence pour une meilleure
organisation:

Nous serons présen
ts à chaque

séminaire des direction
s.

N’hésitez pas à veni
r à notre

rencontre pour fair
e

connaissance, nous
 faire part

d’améliorations/attentes
 ou tout

simplement papoter de tout
 et de

rien :-)

http://www.collegedesdirecteurs.be/

